

Reconocimiento



Nuestro reconocimiento a la Doctora Nuria Romo Avilés, prestigiosa investigadora del Instituto Universitario de Estudios de las Mujeres y de Género de la Universidad de Granada, quién han sido galardonada con el premio Meridiana 2017 otorgado por la Consejería de Igualdad y Políticas Sociales de la Junta de Andalucía en la categoría “Iniciativas contra la exclusión social o de cooperación al desarrollo”.

Es necesario destacar, que la Doctora Romo Avilés durante el 2016 participo en el Programa #aCienciaCerca, a través del cual se destacó su investigación sobre género y drogodependencias en pos de la defensa de la igualdad de derechos y oportunidades entre mujeres y hombres.

Área del Estudios de la Mujer
- D.C.S.- UNLu

Centro Interdisciplinario de Estudios de Género
- F.H.- Universidad Nacional del Comahue